

Einwohnerinformation

RÜCKTRITT SÄCKELMEISTER

Der amtierende Säckelmeister und Vizepräsident Paul Tonazzi verzichtet auf eine erneute Kandidatur und steht demnach im Frühjahr 2026 für keine weitere Amtszeit zur Verfügung. Nach seiner nunmehr dreissigjährigen Gemeinderatstätigkeit hat er seinen ordentlichen Rücktritt auf Ende des laufenden Amtsjahres 2026 eingereicht.

Paul Tonazzi freut sich darauf, sein Amt als Gemeindesäckelmeister und Vizepräsident bis zum Ende der Legislatur am 30. Juni 2026 engagiert weiterzuführen. Er bedankt sich bei der Bevölkerung für das grosse Vertrauen, das ihm über all die Jahre entgegengebracht wurde.

Der Gemeinderat nimmt mit grossem Bedauern vom Rücktritt des Säckelmeisters Kenntnis. Paul Tonazzi gebührt ein grosser Dank für seine langjährigen und wertvollen Dienste zum Wohle der Gemeinde Morschach. Die offizielle Verabschiedung erfolgt an der Gemeindeversammlung vom 15. April 2026.

Über das Wahlverfahren der kommunalen Erneuerungswahlen vom 19. April 2026 werden wir Sie im Januar informieren.

GEMEINDERAT MORSCHACH